

Pandemia por Covid lleva a universitarios rumbo al desempleo

- Expertos alertan que serán incapaces de contribuir a la sociedad
- Prevén “escenario catastrófico en México” por pérdida de plazas

CORONAVIRUS Alerta mundial

#QuédateEnCasa

INDER BUGARIN Corresponsal
—nacion@eluniversal.com.mx

Bruselas.— Los universitarios se encaminan hacia el desempleo como consecuencia de la pandemia del coronavirus, alertan expertos a EL UNIVERSAL.

Paula Jahn, de SOS Children's Village, advierte: “Muchos jóvenes perderán su empleo, otros no podrán conseguirlo, particularmente los que están saliendo de la universidad”. Afirma que para la generación del confinamiento, “la consecuencia más severa de no lograr desarrollar su potencial laboral será que no sean capaces de contribuir a la sociedad”.

Una encuesta realizada en el marco de la Iniciativa Mundial sobre Empleo Decente para los Jóvenes muestra que más de la mitad vislumbra su futuro profesional con incertidumbre y 10% de los que cursan estudios cree que no podrá terminarlos.

Carlos Alberto Pérez, vicepresidente mundial de la Organización Global de Parlamentarios contra la Corrupción, ve un “escenario catastrófico” para México por la pérdida de empleos.

EL UNIVERSAL narra cuatro historias de jóvenes desempleados mexicanos y del mundo. Al despedirla, una joven asegura: “Me dieron en toda la torre”, y otros acusan: “Dijeron que nos íbamos a casa de forma temporal”.

NACIÓN A6 y A7



Innovación en lucha contra el coronavirus

Texto y foto: BERENICE FREGOSO

Con la llegada de la emergencia sanitaria, la empresa Mexican Hero, dedicada al diseño con influencias folclóricas, decidió colaborar en la batalla contra el Covid-19 con la fabricación de caretas protectoras y así aprovechar su experiencia de más de 20 años en manipulación, moldeado, corte y grabado de material acrílico. Su objetivo, proporcionar una herramienta segura para el personal médico.

NACIÓN A4

Semáforo por estado pone en rojo a todo el país

● Entra Zacatecas, que la semana pasada estaba en naranja; ocupación hospitalaria, uno de los indicadores de color

PERLA MIRANDA

—nacion@eluniversal.com.mx

El primer semáforo general por entidad federativa para Covid-19 presentado ayer reportó que todo el país se encuentra en rojo, incluido Zacatecas, que la semana pasada estaba en color naranja.

Al presentar ese instrumento, Ricardo Cortés Alcalá, director general de Promoción de la Salud, explicó que para definir el color del semáforo existen cuatro indicadores: dos de porcentaje sobre la ocupación hospitalaria y la positividad, y otros dos de tendencia, de los casos de hospitalizaciones y de síndrome Covid.

En el quinto día de la llamada “nueva normalidad” se contabilizan en el país 110 mil 026 contagios, 4 mil 346 más que los reportados el jueves, así como 13 mil 170 fallecimientos, un incremento de 625 en el reporte del día anterior.

En tanto, en gira por Tabasco, el presidente Andrés Manuel López Obrador respaldó las estimaciones del subsecretario de Salud Hugo López-Gatell que elevaron a 35 mil la cifra probable de muertes.

NACIÓN A9

VEN DEBILITADA LA DEFENSA DE CONTRIBUYENTES

● Un menor presupuesto y políticas de austeridad reducen la capacidad de la Prodecon para atender a los causantes, señalan especialistas. A18

La 4T quiere desplazar al PRI en San Lázaro

● Busca que PT presida la Cámara de Diputados en el tercer año de la Legislatura

HORACIO JIMÉNEZ Y CARINA GARCÍA

—nacion@eluniversal.com.mx

Legisladores de la Cuarta Transformación en la Cámara de Diputados iniciaron desde la semana pasada una estrategia para despla-

zar a la bancada del PRI, a fin de que el PT acceda a la presidencia de la Mesa Directiva en el tercer año de la 64 Legislatura.

El PT busca ser la tercera fuerza, sumando a sus filas a más diputados. El PRI y el PAN confaron en que se respetarán los acuerdos para que el tricolor presida la Cámara Baja a partir de septiembre.

La 4T explora la posibilidad de dividir la presidencia, seis meses para el PRI y seis para el PT.

NACIÓN A4



FRENTE A FRENTE

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR: “EL QUE ACUSA TIENE QUE PROBARLO PARA ACTUAR DE MANERA RESPONSABLE”

PRESIDENTE DE MÉXICO

ENRIQUE ALFARO RAMÍREZ: “GENTE DE SU GOBIERNO Y DE SU PARTIDO APUESTA A LA VIOLENCIA PARA MANTENER EL PODER”

GOBERNADOR DE JALISCO

ESTADOS A12

Nuevo choque, ahora en CDMX, por caso Giovanni

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Las protestas por la brutalidad policiaca en Estados Unidos y la muerte de Giovanni llegaron a la Ciudad de México y derivaron en actos vandálicos por encapuchados y un enfrentamiento con policías.

Hubo 11 lesionados: cuatro reporteros, seis uniformados y una adolescente, parte de los manifestantes, golpeada por policías.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, pidió a la fiscalía actuar por la agresión, por lo que dos elementos fueron detenidos.

En Jalisco, se aprehendió a 3 policías por la muerte de Giovanni.

METRÓPOLI A16 y ESTADOS A12



Una adolescente, en el suelo, fue golpeada por policías. Claudia Sheinbaum dijo que se desobedeció el orden de evitar provocaciones de manifestantes.

UD TOLERANCIA CERO PARA EVITAR LAVADO

B1



ESPECTÁCULOS

TEATRO TIENE PLAN B DE REAPERTURA

Productores consideran que el semáforo no es funcional y proponen un sistema de cápsulas para el aforo. A22



S. García Soto

“Nada sería más peligroso y dañino para el país, que la crisis sanitaria y económica por el Covid-19 se contaminara con el encono de la lucha política y electoral por el 2021”. NACIÓN A8

ESTIMADO LECTOR:

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, tocar periódicos no representa riesgo para contraer Covid-19.

